

Dos muertos y cuatro heridos en violenta explosión, en una fábrica

Estaba dedicada a la producción de pegamento de calzado. Se derrumbaron e incendiaron dos casas

Una formidable explosión que se dejó escuchar en todo Marianao y parte de la ciudad, ocurrió anoche poco después de las nueve y media, en una fábrica o laboratorio de pegamento para calzado, ubicada en la calle E entre 6 y 7, reparto Benítez, y como consecuencia de ello el edificio fué destruido por completo, originándose al mismo tiempo un voraz incendio.

Los vecinos colindantes, alarmados se lanzaron presurosos a la vía pública a fin de evitar ser víctimas de las explosiones y de las llamas que amenazadoras se alzaban, provocando una gran confusión.

Inmediatamente se pasó aviso a los bomberos, acudiendo rápidamente los materiales de extinción de incendios de los cuarteles de Marianao, Corrales y Cerro, al igual que numerosos flushers de agua, procediéndose sin pérdida de tiempo al ataque a las llamas.

Numerosos carros patrulleros, policías y militares tendieron un cordón a la manzana afectada para evitar la aglomeración del público que imprudentemente trataba de acercarse al edificio, impidiendo además la labor de los bomberos.

Mientras los bomberos y la fuerza pública procedían a rendir una eficaz labor en la extinción del incendio, otros buscaban a las personas que se decía habían sido víctimas del derrumbe, lográndose tras grandes esfuerzos rescatar los cadáveres de dos mujeres y de tres personas más, que estaban gravemente heridas, trasladándolas en ambulancias y automóviles al centro de socorro de Buena Vista, donde el doctor López Ferrer, prestó asistencia facultativa a María Trujillo Pernas, de 43 años; su hermana Victoria, de 40 años; su hija Teresa Fernández Trujillo, de 20 años y su sobrina Georgina Padillo Trujillo, de 17 años, las que residen en una casa contigua a la de la fábrica y que al igual que ésta, se derrumbó por efecto de la explosión, quedando atrapadas entre los escombros, de donde fueron rescatadas por los bomberos, policía y militares.

El doctor López Ferrer, después de examinar los cuerpos de Victoria y de Teresa que estaban completamente destrozados, certificó que era cadáveres, lo así los de Georgina y María que fueron certificados de gravedad.

Mientras los bomberos se entregaban a la tarea de sofocar las llamas, la Policía y militares, utilizando dos grúas, procedían a levantar los escombros y a la extracción de otras personas, siendo éstas Jorge B. Pérez, propietario de la fábrica; de Or-

lando Salas Palomino, de 32 años, residente en E y Tercera y Manuel Salas Valdes, de 13 años, de Quiroga número 163, Jesús del Monte, quien se encontraba de visita en la residencia de Orlando. Estos fueron trasladados a la casa de socorro, donde los facultativos de guardia, certificaron que presentaban contusiones por el cuerpo de carácter grave, menos grave y leves.

Inmediatamente de tenerse conocimiento del doloroso suceso, se personaron en el lugar del hecho, el jefe de la Policía, general Salas Cañizares, los jefes de los cuerpos de la Secretaría, Judicial y del Buró de Investigaciones, con varios agentes, iniciando las correspondientes investigaciones a fin de saber el origen de la explosión.

Según se pudo saber el día anterior el señor Jorge Beert, propietario de la fábrica había dejado en preparación una gran cantidad de ácido con el

(Finaliza en la página 22)

Van Fleet no cree en una ofensiva de los rojos en Corea

Si lo hicieran, serían vencidos decisivamente

SEUL, Corea, mayo 31. (UP).—El general James A. Van Fleet, dijo que no cree que los comunistas sean tan tontos como para lanzar a una ofensiva a su ejército de un millón de hombres que tienen en Corea, pero que si lo hicieran, el Octavo Ejército los "derrotará decisivamente".

La declaración, hecha a los periodistas aquí, siguió a las amenazas hechas por la delegación de tregua comunista en Panmunjon, de desatar un ataque con las fuerzas comunistas en represalia por las supuestas masacres de prisioneros comunistas en los campamentos de la isla de Koje.

El general Van Fleet, comandante del Octavo Ejército, dijo que los comunistas tienen suficientes fuerzas para una campaña limitada, pero que sería más fácil de contener que las acometidas rojas de la primavera de 1951.

Dos muertos y...

(Continuación de la Pág. PRIMERA)

que se fabrica la goma para pegar zapatos.

Pese a los esfuerzos realizados por investigadores no se ha podido llegar a la conclusión de cómo se produjo la explosión, pero se cree fué debido a la acumulación de los gases.

Fué tan formidable la fuerza expansiva que las paredes de ambas casas vinieron al suelo, cayendo sobre ellas las placas, quedando sepultados bajo las retorcidas vigas y los escombros los cuerpos inertes de las dos infelices damas y de las personas que resultaron heridas.

Una vez que los bomberos lograron apagar las llamas, la Policía, auxiliada por militares y público, utilizando dos gruas, como hemos dicho, proseguía en su humana labor de tratar de hallar más cadáveres, esta vez de dos pequeñas criaturitas. A la hora de cebrar esta edición aún se continuaba el escombreo.

Los heridos, Georgina, María y Beert fueron internados en el Hospital Calixto García, para atender a su curación.

A la Policía declaró el doctor José A. Hurtado, propietario del inmueble, que ignoraba cómo ocurriera el hecho, no pudiendo por el momento apreciar los daños.